

# ふきのとう

## 令和4年度 卒業証書授与式 13名の未来に幸あれ!

鳥海山を照らす日差しにも温かさを感じる季節となりました。春の訪れを感じる今日この頃です。3月3日(金)、新田隆治町長様を始め、多くのご来賓の皆様のご臨席のもと、令和4年度の卒業証書授与式を挙行了しました。真室川高校としては第74回・真室川校としては第8回目の卒業式となります。今年度の卒業生は、コロナウイルス感染症の影響により、1年次の入学式も大幅に遅れ、5月半ばから高校生活となった学年です。様々な苦労や制約を乗り越えての高校生活は大変だったと思いますが、担任の本間先生を始め学年団や先生方の温かい指導のもと、保護者の方に支えられ、クラスの皆で助け合いながら卒業の日を迎えることが出来ました。皆さんが、真剣に授業に臨み、様々な行事で汗を流し一生懸命に活動する姿、そして楽しそうにクラスメイトと話している姿が思い出されます。真室川校での3年間で一段と成長し、心身ともに逞しくなった皆さんを頼もしく感じます。

晴れやかな表情で真校を巣立っていった13名の未来に幸多からんことを心から祈っています。



吹奏楽部の演奏とともに卒業生が入場し、担任の呼名に続いて、13名一人一人に卒業証書が手渡されました。



校長先生の式辞、生徒会長の送辞、前生徒会副会長の答辞。これからも「地域を愛し地域に生きる学校」として頑張ります。



最後に第二校歌(真室川高校校歌)を斉唱しました。教室では最後のホームルームが行われました。新たな世界への旅立ちです。

# 令和4年度同窓会入会式

3月2日(木) 梁瀬正人同窓会会長を始め多数の同窓会役員の方々のご臨席のもと、令和4年度同窓会入会式が行われました。真室川高等学校及び真室川校の卒業生はこれまで7300名以上に上り、今年度は新たに13名の同窓生が仲間入りとなります。同窓会の皆様からは、歓迎の言葉と、先輩と後輩がつながる交流の場として、積極的に活動してほしいとの話がありました。また、卒業生を代表して、3年生佐藤旭さんからは、先輩方と一緒に地域を盛り上げ、会の発展に貢献しますとの力強い宣誓がありました。



## 3年生 これまで ありがとう!

## 後輩から先輩へ贈る歌&生徒会企画

3月2日(木) 表彰式終了後に卒業生にこれまでの感謝を込めて、1,2年生と先生方で「さら」の歌を贈りました。サプライズのプレゼントとして贈ることが出来るように、3年生には気が付かれないように、昼休みの時間を使い、音楽選択者が中心となり合唱の練習を行ってきました。三年生の存在があったからこそ、くじけそうになりかけても頑張れる気がしたという感謝の思いと、三年生がこれから桜のように咲き誇ってほしいという願いを込めて贈りました。

また、生徒会執行部から、卒業生の3年間でまとめた動画が上映され、会場は懐かしさと感動に包まれました。生徒会の皆さんありがとうございました。



## これまでお世話になりました

このたびの人事異動により、齋藤仁先生(理科・バドミントン・郷土研究PC部顧問)、佐藤智也先生(情報非常勤)、また事務室でお世話になりました、森居俊明事務部長、田沢義人主任主査がそれぞれ転勤されることになりました。教職員の皆様方には、これまで真室川校発展のために熱心にご指導いただきありがとうございました。新天地でのご活躍をお祈りいたします。



新年度もよろしくお願いします!

真室川校  
HPもご覧  
下さい!

